

うさぎぐみだより

2022.7. 担任: 三上 健悟

1学期
がんばりました!

うさぎ組が始まり、早いもので今日で1学期の最終日を迎えました。新しい環境や私にもすぐに慣れ、毎日思いきり身体を動かしたり、友達に声を掛けっこ遊びをしたりと伸び伸びとした姿が見られ、こちらも嬉しい限りでした。1学期の間、うさぎ組では虫ヶネ探険やお地蔵様のお供え物、「うさぎタウンを作ろう」など様々な遊びを行ってきました。遊びに夢中になっている子ども達の気付きや発言が大変可愛らしく、耳を傾ける度に優しい気持ちを感じられました。又、おもちゃを片付ける際「重たいから一緒に運んであげるねー!」と友達を助けてあげられる姿も増えてきました!これからも、保育を通して素直な気持ちや相手を思いやる気持ちを大切にして、うさぎ組の皆が毎日樂しめるように関わっていきます。

そして、2学期も楽しい行事が盛り沢山なので、様々な経験を通して出来た!という気持ちを共有していきます。

☆左側にうさぎ組の生活データを紹介しています!

夏休み中の御家庭での関わりや課題の参考にして頂ければ幸いです。

おおにし ゆづき
大西 悠月くん

○5月から新しくうさぎ組に加わりました!
ブロックやプログラール、鬼ごっこなどで遊び事が大好きです。
2人からスタートしたうさぎ組ですが22人に増えました!



普通箸を
正しく扱うことが出来る
17人 / 22人中

○矢箇正箸から普通箸に持ち替えて、前向きに挑戦する姿が増えてきました! おかげが掴めると嬉しそうに教えてくれます。しかし�认めていき、自信に繋げていきましょう。

ハサミで丸を切ることが出来る
15人 / 22人中

○様々な製作を通して、以前よりもハサミの扱いは上手になっていきます。丸が切れないと、すぐに「出来ない...」と言ふ姿があまりでハサミの刃を上に向けたまま使うなどコツを伝えていき、側に付けて見守っていきます。引き続き経験も重ねていきます。

服装の乱れを自ら
整えることが出来る
14人 / 22人中

○トイレから帰った後や水遊び後の着替え等で、服装を整え忘れてしまう事があります。まずはこちらから促していく、自分の身だしなみを確かめる事が習慣付くようになります。自分で気付いていく後ろのシャツなども整えられるよう働きかけていきます。



うさぎタウンを
作りました!!

水あそびに
いらっしゃい!!

8月18日(木) 10:00~11:00

持ち物などの詳細は以前配信しております手紙を御確認下さい。
10時には活動を始めますので
それまでにお越し下さい。